

Evangelische Mütterkurheime in Württemberg e.V.



Trägerverband im Deutschen Müttergenesungswerk



Die Evangelische Müttergenesung und Evangelischen Frauen in Württemberg trauern um Dr. Maren Bellwinkel-Schempp, Vorsitzende des Vereins Ev. Mütterkurheime in Württemberg e.V. von 1995 bis 2007

Am 6. Juli verstarb unerwartet Dr. Maren Bellwinkel-Schempp im Alter von 63 Jahren. Frau Dr. Bellwinkel-Schempp war zwölf Jahre lang ehrenamtliche Vorsitzende des Vereins Ev. Mütterkurheime in Württemberg e. V., der den Evangelischen Frauen angegliedert ist. Sie setzte sich mit großem Engagement für den Erhalt und die Weiterführung der Mutter-Kind-Krankenhäuser und Mütter-Krankenhäuser ein und sicherte diese Arbeit für bedürftige Familien über wirtschaftlich angespannte Zeiten hinweg. Mit ihrer humorvollen und optimistischen Art und Weise engagierte sie sich auf außerordentliche Weise für die Belange der Evangelischen Müttergenesung.

Sie erhielt das Kronenkreuz der Diakonie in Würdigung ihres aktiven Engagements. Über die Müttergenesung hinaus engagierte sich Dr. Bellwinkel-Schempp für die Rechte von Benachteiligten in Indien und arbeitete wissenschaftlich als Ethnologin. Die Evangelische Müttergenesung, die Mitarbeitenden in den Häusern und in der Geschäftsstelle und Evangelischen Frauen, namentlich die Vorsitzende Gabriele Arnold und Bärbel Koch-Baisch, betrauern den frühen Tod von Frau Dr. Maren Bellwinkel-Schempp, die der Müttergenesung über viele Jahre große Dienste geleistet hat und werden ihr Andenken bewahren.

Angelika Klingel Geschäftsführerin Evang. Müttergenesung Württemberg

Bettina Hertel Geschäftsführerin Evangelische Frauen in Württemberg